

Skifahrt ins Kleinwalsertal in den Jg. 7 und 12

Seit fast zwanzig Jahren fährt das GAK alpin Ski – im herrlichen Kleinwalsertal in Österreich. Ins Leben gerufen von den Sportlehrern Angelika Descher und Helmut Preuß, ist „die“ Ski-AG in Klasse 7 mittlerweile eine Tradition. AG – das heißt: Es gibt eine Zahl von Plätzen für alle Siebtklässler, die mitfahren wollen. Meistens muss leider gelost werden, weil der Andrang so groß ist. Verständlich: Wir wohnen jedes Jahr im sehr komfortablen Sport- und Studienheim der Uni Marburg in Hirschegg.

Ob blutiger Anfänger oder Fortgeschrittener – die Skireise in Klasse 7 vergisst keiner, der dabei war. Dabei müssen die Schüler hier einiges leisten: So haben sie nicht selten sechs Stunden Kursus am Tag. Aber schöner kann Lernen wohl nicht sein



Wer in Klasse 7 in der Ski-AG so richtig Feuer gefangen hat, kehrt in seinem Schülerleben am GAK noch einmal ins Kleinwalsertal zurück: Zahlreiche Schülerinnen und Schüler können in Klasse 12 den Oberstufenkurs „Ski alpin“ belegen, der in der Sporthalle am GAK vorbereitet wird und in der einwöchigen Kompaktveranstaltung in Österreich seinen Höhepunkt hat. Auch hier muss leider meistens gelost werden, weil die Zahl der Bewerber die der Plätze eigentlich immer übersteigt.

Das schönste an diesem Skikurs in 12: Jeder kann diesen Kurs unabhängig von seinem Können wählen und die Note fürs Skilaufen unter Umständen sogar ins Abitur einbringen. Auch als Anfänger, der beim Skiunterricht durch die GAK-Sportlehrer, die ausgebildete Skilehrer sind, innerhalb der Woche kräftig dazulernt.

Unvergesslich sind dabei auch die Abende, denn die 12er wohnen – zusammen mit den 7ern- ebenfalls im sehr komfortablen Sport- und Studienheim der Uni Marburg in Hirschegg, das den GAK-Schülerinnen und Schülern neben einem eigenen Gruppenraum im Keller eine recht luxuriöse Unterkunft bietet.